

DOLOMITEN

Dir. Resp.:Toni Ebner Tiratura: 37.802 Diffusione: 36.555 Lettori: 170.109 Rassegna del: 04/03/23 Edizione del:04/03/23 Estratto da pag.:7 Foglio:1/1

SÜDTIROLER SANITÄT

"Gold-Status" aus Kanada

von Brigitte Rottensteiner, Nals

Die Pressekonferenz der Sanitätsspitze zur Gimbe-Studie hat wieder einmal gezeigt, dass immer und immer wieder mit Schönreden versucht wird, die Bürger hinzuhalten. Ein Zurechtbiegen der Statistik nützt nichts. Es ist doch Fakt, dass in der Südtiroler Sanität schon lange vieles falsch läuft. Sei es bei der schon längst überfälligen Digitalisierung oder beim Abbau der War-

tezeiten – es hat sich in den letzten Jahren nichts geändert.

Eine kanadische Zertifizierungsfirma wird jetzt aber schon dafür sorgen, dass für Südtirol der "Gold-Status" hergestellt wird!



Il presente documento e' ad uso esclusivo del committente.

2000.10/

Telpress Servizi